

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Pengibaran Bendera 17-an Bulan Juni 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 19, 2023 - 11:37



Upacara bendera yang dilaksanakan rutin ini adalah dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit dan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan

DEMAK – Personel Kodim 0716/Demak Baik Militer maupun PNS melaksanakan upacara pengibaran bendera 17-an Bulan Juni 2023, bertempat di lapangan Makodim Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Senin (19/6/2023)

Bertindak selaku Inspektur Upacara Kepala Staf Kodim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono dan Komandan Upacara Danramil/09 Karanganyar Kapten Cba Haryono, selaku Perwira Upacara Perwira Seksi Personel Letda Cpm Muryono, pembaca Pembukaan UUD 1945 oleh Serda Anwar Jayadi, pengucap Sapta Marga Kopda Syafi'i serta pembaca Sapta Prasetya Korpri PNS Makruf.



Upacara bendera yang dilaksanakan rutin ini adalah dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit dan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan.

“Dalam amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Widi Prasetijono yang di sampaikan oleh Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono. Dalam amanatnya menyampaikan bahwa saat ini telah memasuki tahun politik, yang akan memicu potensi ancaman terhadap kedaulatan negara dan persatuan bangsa. Oleh karena itu saya tekankan kembali kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro beserta keluarga untuk tetap menjaga netralitas, menjaga kewaspadaan dan siap membantu pemerintah dengan segala upaya yang bisa kita lakukan untuk menjaga stabilitas keamanan bangsa.



Sebelum mengakhiri amanatnya Pangdam IV/Diponegoro berpesan sebagai prajurit dan PNS kita harus tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan yang maha kuasa dengan rajin beribadah sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas, tingkatkan kedisiplinan dan hindari segala bentuk pelanggaran dan tindakan tidak terpuji, pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI, Jaga Kesehatan dengan rajin berolahraga, mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak